
弓 削 高 だ よ り 

日 月 火 水 木 金 土 

１ 元日 ２ 振替休日 ３ ４ ５ ６ ７ 

８ ９ 成人の日 10 

始業式、大掃除 

身だしなみ指導 

11 

実力確認テスト③（２Ⅰ） 

12 13 

進研記述（２Ⅱ） 

ランチャレ事前健康調査 

14 

 

大学入学共通テスト 

進研記述（１A） 

15 

 

16 

栄養指導（３） 

17 18 19 人権Day 

人権・同和教育 HR③（３） 

学年末考査発表（３Ⅰ） 

20 

実用英語技能検定 

21 

スタチャレ⑩（１A・２） 

 

22 

全商簿記実務検定 

23 

租税教室（３） 

24 

 

25 26 

学年末考査（３Ⅰ） 

27 28 

 

県学力テスト（１A・２Ⅱ） 

29 

 

全商情報処理検定 

30 31 進路ガイダンス 

学年集会（３） 

全校集会（教頭講話） 

    

２月の主な行事予定   １(水) ３年家庭学習期間（～28 日）、学校保健委員会   ３(金) Running Challenge Race  ４(土)、５(日) 進研マーク（２Ⅱ）、代ゼミマーク（１A）    

６(火) ランチャレ予備日  7(火) ３年登校日  10(金)漢検  11(土) スタチャレ⑫（１A・２Ⅱ）  15(水) 学年末考査発表（１・２）   

16(木) 人権デー、人権・同和教育HR③（１・２）、生徒理解調査（１・２）  17(金) ワックスがけ、３年生登校日  20(月) 身だしなみ指導   

21(火) PTA役員会③、学校評議委員会、学校関係者評価委員会  22(水) 学年末考査（１・２）（～28日）  24(金) ３年生登校日  28(火)卒業式予行、賞状授与式、同窓会入会式、大掃除  

 

 

 

 

 

 

「地域とともに」 

 （教頭 正岡 利博） 

４月に赴任してから早くも８カ月以上経ち、今年も残りわずかとなりました。皆さんにとっての 2022年はいかがだっ

たでしょうか。上島町にとっての今年のBIGニュースと言えば、やはり岩城橋の完成により「ゆめしま海道」が全線開通

したことだと思いますが、弓削高校にも嬉しい報告がたくさん入っています。７月には起業部が「愛媛大学社会共創コン

テスト」でグランプリを受賞、11 月には総合探究での取組を中心にした「第９回商業高校フードグランプリ」で２つの

賞を受賞、「第２回自転車甲子園」では最優秀を受賞し優勝と、生徒たちは素晴らしい活躍をしてくれています。 

 この全ての賞に共通するのが、上島町の地域を活かした活動や取組を紹介したという点です。離島であることのハンデ

ィをプラスに捉え、様々なアイデアを生み出す生徒のパワーと、それを支えていただいている地域の方々のおかげです。

これからも、地域になくてはならない弓削高校でいられるよう、さらに魅力ある学校にしていきたいと思いますので、保

護者の皆様の御協力もよろしくお願いいたします。 

 

 

２０２３年１月 行事予定  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1月号 
No.231 

R４.12.19発行 《今年度の重点努力目標》 

仕 事 を 創 り に 還 り た い 人 材 の 育 成 

―確かな学力の向上とアイデンティティの醸成を通して― 

愛媛県立弓削高等学校 

越智郡上島町弓削明神 305 

T e l  0 8 9 7 - 7 7 - 2 0 2 1 

F a x  0 8 9 7 - 7 7 - 3 8 4 4 

１年： もうすぐで２年生です。入学して今までの自身の生活を見直す時間を御一緒にお取りください。 

２年： 冬季休業中も早寝・早起きなど規則正しい生活を送れるようお願いします。 

３年： 冬季休業中も生活リズムが崩れないよう、御家庭での見守りをお願いします。 
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図書委員  ３年 大本 涼風 

私は３年間読書会に参加しました。１、２年生の時は観覧側として、イベ

ントを楽しむ目的で参加していました。しかし、今年初めて図書委員を務め

ることになり、企画側として参加しました。委員同士で読書会の内容や進め

方についてたくさん話し合うことで、観客の人が楽しんでもらえるイベント

になっていることを知りました。 

また、読書会を通じてたくさんの本と巡り合うことができました。私は、

本を読むのは得意ではありません。１年、２年の時は「こんな本もあるのか」

と軽く考えていました。今年は、一人ひとり本を読んで感じる気持ちが違う

ことや、題名を知っていても知らなかった本の内容を知ることができまし

た。３年間を通して両方の立場から読書会に参加することができて、とても

良い経験になりました。 

弁論部門出場  ２年 澤田 奈穂  

今回弁論で高文祭に参加して、様々な高校生の価値観を感じることができ

ました。結果を残すことはできませんでしたが、滅多にない機会で本当に楽

しかったです。それぞれ全く違った題目で、そこに込められた思いも語り方

も多種多様で聞いているだけでもたくさんのものを得られました。私自身、

多くの人に知ってもらいたかった事実、考えなどを、声を大にして発表する

ことができ、大きな充足感を感じました。何より終わった後に、「良かった」

と声をかけてもらうことができ、自分の胸の内が伝わったんだと嬉しく感じ

たのを覚えています。悔しさももちろんありますが、何より自分の価値観を

良い意味で大きく変えられた良い経験になりました。  

人権委員  １年 津國 海乃里 

私は「ふれあい学習会」で人権劇に出ました。差別に苦しむ中、政治家に

なりたくて必死に勉強する竜太郎役をやっていて、こんなにも制限された暮

らしを送っていた人がいたのだと思いました。住んでいる地域だけで自分に

罪はないのにいろいろな偏見を持たれて居場所も失う人がいたことを聞く

と悲しい気持ちでいっぱいになります。被差別部落出身と暴かれて差別を受

けて自ら命を絶つ人がいたことを聞き残念だと思いました。西光万吉さんの

水平社宣言には差別されている人々のために明るい未来を照らすという思

いがこめられており、素晴らしいと感じました。現代の多くの人々に先人の

功績を知ってもらい、いじめや誹謗中傷のない世の中にしたいと思いまし

た。 

２学期期末考査が終われば、あっという間に冬休みとなって、新たな一年が始まります。年が明ければ３学期で、受験生は

試験本番に向けたラストスパートです。２年生も進学や就職に向けて重要な時期となります。１年生は類型ごとの授業がスタ

ートし、より進路を意識する学校生活になります。「一年の計は元旦にあり」という諺にもあるように、ぜひ御家庭でも2023

年にどのような目標を立て学校生活を送っていきたいか、話してみてください。 

ゆ め し ま 未 来 塾             Tel:  080-1212-2030   HP:『ゆめしま未来塾』で検索お願いします！ 

１１月１９日（土）、２０日（日）に「愛媛県高等学校総合文化祭」が行われ、音楽部と文化活動部が出場しました。 

１２月８日（木）に弓削高校体育館で「ふれあい学習会」が行われ、人権委員の生徒が人権劇を披露しました。 

１２月９日（金）に図書委員による「読書会」が図書室で行われ、多数の生徒が参加しました。 


